

CARAMEL

Caramel nous a quitté cette nuit, très discrètement comme il était habituellement. C'était un chat adorable, gentil, réservé mais attaché aux autres membres de la maisonnée.

Le vétérinaire avait détecté fin août une insuffisance rénale chronique qui a été soignée aussitôt, mais cette maladie l'a emporté de manière foudroyante.

Il s'était bien habitué à la maison et rapproché de son copain Chataigne. Ils jouaient ensemble et s'entendaient bien.

Je pense qu'il a été heureux ces quelques mois, les derniers de sa vie. Il va retrouver mes autres chats au paradis des animaux.

